

Tanzparty mit der Lebenshilfe



Deggendorf. Bestens besucht war auch die letzte Tanzparty in diesem Jahr im Strandcafé Eder. Nicht nur Mitarbeiter und Bewohner der Lebenshilfe waren dieses Mal da, auch viele andere Tanzfreudige. Die ließen es sich bei fetziger Musik von „De zwoa

Oidn“ Jörg Sigl und Max Penzenstadler richtig gut gehen. Die Tanzfläche war immer gut gefüllt. Gut versorgt wurden alle wie immer vom Team rund um Lucia und Hans Eder. Auch dieses Mal wieder ein Höhepunkt war der Auftritt der Haidhof Dancers, die mit bestem Linedance die Gäste begeisterten. Die nächste Tanzparty findet am Faschingssonntag, 11. Februar, wieder von 14 bis 17 Uhr statt. Der Eintritt ist frei, die Veranstaltung für alle offen. – Foto: Lebenshilfe/Text: dz